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Zusammenfassung

        
Bei Patienten mit M. Crohn erfordert die röntgenologische Darstellung von Dünndarmanomalien eine ausgefeilte und mit großer Genauigkeit angewandte Technik. Die Barium/Luft-Doppelkontrasttechnik erlaubt eine exakte Abgrenzung der normalen und anomalen Morphologie des Dünndarms. Durch Dehnung des Darms ist eine genaue Beurteilung von Wanddefekten des Dünndarms und über die Darmwand hinausgreifenden Schädigungen möglich. Eine präzise Feststellung hinsichtlich der Ausdehnung der Erkrankung in axialer Richtung wird ermöglicht durch „en-face”-Darstellung, die zur Feststellung von Oberflächenschäden geeigneter ist als die Profildarstellung.


      
        
Summary

        
In patients with Crohn's disease the radiological demonstration of small bowel lesions requires an elaborate and meticulous technique. The barium/air double contrast technique is a method for accurate delineation of normal and abnormal small bowel morphology. By distending the bowel transmural lesions are accurately evaluated. A precise assessment of the axial extension of disease is possible due to an ‚en face’ presentation which is more sensitive than a ‚profile’ presentation for detection of superficial lesions.
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